

18 MARS 1974 .-

ARQUES .- (52)

ooooo

Heure à 22 h 40

M. Oldrich BARON d' Hazebrouck et Francis DEFEBVRE de St Omer, gardiens à la verrerie cristallerie d'ARQUES, effectuaient une ronde lorsqu'ils aperçurent au-dessus d'eux une boule lumineuse, à une distance qu'ils estimatent très approximativement à 1.000 ou 2.000 mètres. Cette apparition avait la taille d'un " gros phare " ou d'un " ballon de plage ", était très lumineuse, d'un rouge violet à l'avant et blanc à l'arrière qui clignotait.

D'après les deux témoins, la direction prise était celle d'EST en OUEST, mais ils ne purent suivre que deux ou trois minutes la trajectoire de cet engin qui ne faisait aucun bruit.

" LA VOIX DU NORD " (envoi de M. Desseaux)